

ABSTRAK

Nama : Dita Annisa Miftahul Azyyati

Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi

Judul : Peran Perpustakaan dalam masa Islam sebagai pusat Penyebaran Informasi
Terkait Covid-19 di Indonesia

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mendapatkan gambaran tentang peran perpustakaan Perguruan Tinggi di provinsi DKI Jakarta sebagai pusat informasi dalam upaya pencegahan covid-19 (2) Mengetahui kendala-kendala yang dihadapi oleh perpustakaan Perguruan Tinggi dalam menjalankan perannya sebagai pusat informasi untuk upaya pencegahan covid-19 serta memberikan masukan untuk mengatasi kendala-kendala tersebut. Populasi pada penelitian ini adalah Kepala dan Staff Perpustakaan Perguruan Tinggi di DKI Jakarta terakreditasi A dengan sampel 8 responden. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif kuantitatif. Teknik sampling yang digunakan adalah sampel jenuh. Peneliti menggunakan kuesioner dalam mengumpulkan data. Corona Virus Disease (Covid-19) merupakan sebuah virus yang berasal dari Wuhan, China yang sampai saat ini penyebarannya sudah menyebar ke hampir seluruh dunia termasuk Indonesia. Semenjak virus corona masuk ke Indonesia, banyak kantor-kantor, sekolah-sekolah, pusat perbelanjaan dan tempat-tempat perbelanjaan yang di tutup untuk sebagai bentuk mengantisipasi penyebaran virus semakin meluas. Selain tempat-tempat tersebut, perpustakaan juga menjadi salah satu tempat yang di tutup sampai batas waktu yang tidak di tentukan. Perpustakaan mempunyai peran penting dalam memenuhi kebutuhan informasi masyarakat. Akibat dari penyebaran virus ini, banyak perpustakaan-perpustakaan yang di tutup yang tidak melayani pemustaka secara langsung melainkan melalui jarak jauh seperti layanan pengembalian buku, layanan perpanjangan masa pinjam buku, dan lain-lain. Dalam kasus ini, perpustakaan berperan penting dalam menyebarkan informasi mengenai covid-19, terlebih lagi dalam lingkup pendidikan, salah satunya perguruan tinggi.

Kata kunci: *Virus Corona, Perpustakaan Perguruan Tinggi, Sumber Informasi*